

## **Cromodora baut ein Räderwerk für den VW-Konzern**

Neue Wege der Zusammenarbeit: Audi und der Räderhersteller Cromodora haben eine bis zu zehn Jahre lange Zusammenarbeit vereinbart. Dazu gehört auch, das Cromodora exklusiv für Audi und den Volkswagen-Konzern ein neues Räderwerk in Osteuropa errichten wird. Die Produktion soll 2023 starten. Im Gegenzug garantiert Audi dafür die Abnahme von Rädern über einen bestimmten Zeitraum. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Auto- und Räderhersteller einigen sich auf eine längere Kooperation: Cromodora-Vorstand Ermanno Pedrini (links) und Dr. Bernd Martens, Audi-Vorstand Beschaffung und IT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi